

NordArt 2015

www.nordart.de



בווה דינא

Dina Bova

Russland/Israel/Russia/Israel

Dina Bova ist eine Avantgarde-Künstlerin, die nach neuen Wegen in der Fotografie sucht. Bisher wurden 100 ihrer Werke mit 400 Preisen in 26 Ländern ausgezeichnet. Bovas Kunst ist voller Allegorien, Metaphern und vielfältiger Assoziationen. Sie kreiert ihre eigene Welt subjektiver Realität mit Kamera und Computer. Ihre Kunstwerke sind weit von der klassischen Fotografie entfernt und erinnern an Gemälde der Renaissance, zugleich an konzeptuellen Neo-Surrealismus. Wahrheitsgetreue Fiktion ist die Grundlage ihres Kreativstils. Ihre Kunstwerke spiegeln weder die Realität wider, wie wir sie kennen, noch vermitteln sie eine tiefe, präzise und wahre Botschaft. Ein fiktives Kunstwerk vermag mehr Wahrheit zu transportieren als dokumentarische Arbeit, wie am besten in dem berühmten Satz "Fiktion enthüllt die Wahrheit, die die Realität verschleiert" zum Ausdruck kommt. Ihre Arbeiten sind provokant und zugleich dramatisch. Jede ist ein Originalgeschichte, eine Parabel, eine tiefgreifende Philosophie über die Welt, aber auch ein starker Gefühlsausbruch und fantasievoller Einblick.

Dina Bova is an avant-garde artist, seeking new ways in photography. She participates in exhibitions and international photography competitions. To date, 100 of her works were awarded with 400 prizes in 26 countries. Bova's art is full of allegories, metaphors and multifaceted associations. She creates her own world of subjective reality with her camera and computer. Her artworks are far from classic photography and remind paintings of Renaissance period and at the same time conceptual neo-surrealism. Truthful fiction is the basis of her creative style. Her artworks don't reflect the reality as we know it; yet convey a deep, accurate and true message. A fictional artwork may carry more truth than documentary work, as best said in the famous phrase "Fiction reveals truth that reality obscures". Her works are provocative and at the same time dramatic. Each is an original story, a parable, a profound philosophy about the world, as well as a strong emotional outburst and imaginative insight. www.dinabova.com



Wiedergeburt der Venus, 2014, Fotografie, 60x90 cm
Rebirth of Venus, 2014, photography, 60x90 cm